

## Candidatures pour le prix Ibni 2024

<https://www.idpoisson.fr/prix-ibni/>

Les candidates et candidats doivent être titulaires d'un doctorat en sciences mathématiques soutenu après le 1er janvier 2018 et résider actuellement dans l'un des pays ci-dessous \* .

Il n'y a pas de limite d'âge, les candidatures féminines sont encouragées.

La candidature se fait en **deux étapes**: *un dossier de pré-candidature*, puis *un dossier de candidature plus complet* si la pré-candidature est retenue.

Le dossier de pré-candidature doit comprendre :

- un CV indiquant clairement le lieu et la date de soutenance du doctorat ainsi que le lieu de résidence actuelle et, le cas échéant, le poste actuellement occupé;
- une liste de publications;
- un court projet scientifique.

Le dossier doit être envoyé par courriel avant le 31 janvier 2024 au président du jury 2024 :

*Frank Loray (email : [frank.loray\[at\]univ-rennes1.fr](mailto:frank.loray@univ-rennes1.fr))*

La proclamation des résultats du Prix Ibni aura lieu au plus tard le 30 juin 2024.

*\*. Liste des pays concernés: Burundi, Bénin, Burkina Faso, Cap-Vert, Cameroun, Côte d'Ivoire, Gabon, Gambie, Ghana, Guinée, Guinée-Bissau, Guinée équatoriale, Libéria, Mali, Mauritanie, Niger, Nigeria, République centrafricaine, République du Congo, République démocratique du Congo, Rwanda, Sénégal, Sao Tomé-et-Principe, Sierra Leone, Tchad, Togo.*

---

## Application for the Ibni Prize 2024

<https://www.idpoisson.fr/prix-ibni/>

The candidates must hold a Ph.D. in Mathematical Sciences obtained after January 1, 2018. They must reside in one of the countries listed below \* at the time of application.

There is no age limit for the candidates. Applications from women are particularly welcome.

This is a **two-step procedure**. Candidates send first a *preliminary application form*. The selection committee establishes a short list. Then the selected candidates will be asked to provide *complementary documents*.

The preliminary application form consists of:

- A curriculum vitae stating clearly the date and the place of the Ph.D. defense, the location of the residence and, if the applicant is employed, the nature of her/his present job.
- A list of publications.
- A short scientific project.

These documents must be sent by email before January 31, 2024 to the president of the jury 2024:

*Frank Loray (email : [frank.loray\[at\]univ-rennes1.fr](mailto:frank.loray@univ-rennes1.fr))*

The results of the Ibni Prize will be announced on or before June 30, 2024.

\* *List of the countries: Burundi, Benin, Burkina Faso, Cape Verde, Cameroon, Ivory Coast, Gabon, Gambia, Ghana, Guinea, Guinea-Bissau, Equatorial Guinea, Liberia, Mali, Mauritania, Niger, Nigeria, Central African Republic, Republic of Congo, Democratic Republic of Congo, Rwanda, Senegal, Sao Tome et Principe, Sierra Leone, Tchad, Togo.*